



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dibandingkan dengan teori semata, adanya praktek selalu dapat mengajarkan lebih dalam banyak hal. Karena itu, Universitas Multimedia Nusantara menerapkan program wajib kerja magang kepada seluruh mahasiswa tingkat akhir. Praktek kerja magang merupakan suatu pelatihan kerja yang dimaksudkan untuk menyiapkan diri mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja di masa mendatang yang mana juga menjadi salah satu syarat kelulusan Strata-1 bagi seluruh mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara.

Pada kesempatan ini, penulis yang telah menjalankan pendidikannya selama 6 semester di Universitas Multimedia Nusantara dengan segala pertimbangan dan kebijakan, memutuskan akan melakukan praktek kerja magang di perusahaan dengan lingkungan kerja yang nyaman dan kondusif, serta dapat membekali penulis dengan pelajaran dan pengalaman yang akan berguna ke depannya. Penulis pada akhirnya menemukan PT. Asuransi Sinar Mas sebagai tempat untuk memenuhi kewajibannya menjalankan praktek kerja magang serta mengasah karakter dan performa diri penulis agar siap menghadapi lingkungan kerja yang sesungguhnya di masa mendatang.

1.2. Maksud dan Tujuan Magang

Program kerja magang ini bertujuan untuk menyiapkan mahasiswa dalam menangani dan menghadapi lapangan kerja sesungguhnya di masa mendatang. Mahasiswa diberi kesempatan untuk mengenal terlebih dahulu dunia kerja agar memiliki gambaran cukup jelas tentang jenjang lebih lanjut yang akan dimasukinya di masa mendatang sehingga mahasiswa memiliki persiapan yang cukup.

Mahasiswa akan membekali banyak pengalaman dan pengetahuan yang sangat bermanfaat, tidak hanya sekedar merealisasikan kemampuannya, tetapi juga kondisi sosial di lingkungan kerja, etika kerja dan lain sebagainya. Selain persiapan diri dan pengenalan dunia industri, relasi yang terbangun baik antara perusahaan baik dengan mahasiswa maupun universitas diharapkan dapat membawa manfaat positif ke depannya untuk semua pihak.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan di PT. Asuransi Sinar Mas yang berlokasi di Gedung Plaza Simas, Jl. K.H. Fachrudin, No. 18, Jakarta Pusat 10250, Indonesia. Periode kerja magang yang ditempuh adalah 45 hari (terpotong libur lebaran) efektif terhitung dari tanggal 15 Juli 2013 sampai dengan 10 Oktober 2013 dengan 5 hari aktif kerja dalam seminggu, yaitu dari Senin hingga Jumat, pukul 08.00 - 17.00 WIB setiap harinya. Namun dalam pelaksanaannya, penulis diizinkan untuk mendatangi kampus UMN selama jam kerja berlangsung untuk mengurus kepentingan – kepentingan terkait dengan program kerja magang atau untuk menghadiri kuliah. Penulis juga dapat pulang melebihi jam yang telah ditetapkan kontrak jika diperlukan.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memutuskan untuk memulai program kerja magang pada liburan bulan Juli, sehingga penulis mulai mencari lowongan magang yang menawarkan posisi yang sesuai dengan kemampuan dan peminatan penulis, seperti *Graphic Designer*, *2D Artist*, atau *Interactive Media Designer*.

Penulis mengirim surat lamaran, portfolio dan CV via e-mail ke beberapa perusahaan, hingga mendapat balasan dari PT. Asuransi Sinar Mas untuk melakukan *interview*. Setelah menjalani proses *interview*, penulis dinyatakan diterima sebagai karyawan magang di posisi *graphic designer* di PT. Asuransi

Sinar Mas. Beberapa hari kemudian, penulis mendapat surat dari PT. Asuransi Sinar Mas yang menyatakan bahwa penulis diterima dan akan mulai aktif bekerja tanggal 15 Juli 2013. Penulis mendapatkan *briefing* tentang prosedur praktek kerja magang di PT. Asuransi Sinar Mas.

Penulis memulai aktif kerjanya sesuai dengan tanggal yang telah ditetapkan, dimulai dengan persiapan administrasi seperti pembuatan NIK dan pendaftaran sidik jari untuk keperluan absensi. Penulis setiap harinya harus melakukan tapping untuk pendataan absensi dan akan mengerjakan *project* yang diberikan sesuai dengan jabatan yang dipegang dengan menggunakan komputer perusahaan di meja yang telah disediakan. Penulis diawasi langsung oleh *Head of Department of Prommotion & Communication* PT. Asuransi Sinar Mas dan harus mengasistensikan hasil pekerjaannya secara berkala.

U M N